

ANALIZAR SUSTANTIVOS Y ADJETIVOS

La incomunicación consiste en la falta de relación y trato con los demás. Actualmente, en la era de las redes sociales está más extendida que nunca. A pesar, eso sí, de que se trata de plataformas creadas para conectar a gente con intereses, actividades o relaciones en común.

En primer lugar, he de confesar que no puedo pasar varias horas sin mirar mis dispositivos electrónicos: necesito saber si me han llamado o me han enviado algún tipo de mensaje... ¡Esto es angustioso! No soy la única, los españoles usamos nuestros teléfonos móviles durante una media de tres horas y cuarenta minutos al día y el tiempo de conexión no ha cesado de crecer; los jóvenes superan ampliamente las cuatro horas, la mitad de ellas en redes sociales. Resulta que esta adicción se puede equiparar al alcoholismo o al tabaquismo: si no nos conectamos, tenemos síndrome de abstinencia. ¿Por qué Steve Jobs no dejaba que sus hijos usaran el iPad allá por 2010? Y, no era el único directivo tecnológico con esta norma, los hijos de Bill Gates no tuvieron móvil hasta los catorce años. La sociedad considera que es una forma positiva de pasar el rato, restablecer amistades olvidadas, conocer el amor, obtener información de forma inmediata, sin embargo, nos quita demasiado tiempo y bastante libertad.

En definitiva, sé que mi vida digital está acabando con mi vida analógica y me he propuesto cambiar esta tendencia, así que... ¡Abajo la wifi!

1. Identifica los sustantivos y adjetivos de los siguientes enunciados.

- ¡Esto es angustioso!
- No soy la única.
- Se puede equiparar al alcoholismo.
- Si no nos conectamos, tenemos síndrome.
- Conocer el amor.
- Me he propuesto cambiar esta tendencia.
- Nos quita demasiado tiempo.
- ¡Abajo la wifi!

2. Analiza los siguientes sustantivos y adjetivos del texto anterior.

falta

era

redes

intereses

tabaquismo

Steve

jóvenes

abstinencia

directivo

sociales

móviles

positiva

tecnológico

inmediata

digital

analógica